



La CHD invierte 108.500 euros en lo que va de año en actuaciones de mejora de cauces en la provincia de Salamanca

- Actualmente se trabaja en el río Almar para mejorar la circulación del agua

21 de mayo de 2020. La Confederación Hidrográfica del Duero, organismo autónomo adscrito al Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, ha ejecutado en lo que va de año un presupuesto de 108.500 € en diversas actuaciones para la mejora de las condiciones hidrológicas de cauces en la provincia de Salamanca.

En el marco del programa anual de mantenimiento y conservación de cauces que desarrolla el Organismo, se está procediendo en estos momentos a la retirada de árboles caídos o en riesgo de caída y eliminación de tapones y obstáculos en el cauce del río Almar, en Nava de Sotrobal y Ventosa del río Almar, para mejorar la circulación del agua. En Puente del Congosto ya se ha completado la actuación con un presupuesto de 48.826 €.

Asimismo, el Organismo de cuenca ha acometido en lo que va de año distintas intervenciones en el río Alhóndiga, mejorando la capacidad de desagüe del cauce y reduciendo el riesgo ante futuras avenidas.

Actuaciones ya finalizadas, como las que se han llevado a cabo en los primeros meses de 2020 en el río Tormes, en el término municipal de Cabrerizos, con la retirada de tapones que suponen un obstáculo al flujo normal del agua y el acondicionamiento del paso de peces y limpieza del entorno.

Nota de prensa



Entre las obras ejecutadas se encuentran también las actuaciones desarrolladas en los Arroyos Chivarro y Mendigos, en el municipio de Pedrosillo de los Aires, donde se han retirado las obstrucciones formadas por árboles caídos, ramas secas y restos vegetales muertos que al reducir la sección del río, impiden la normal circulación del agua.

Estos trabajos se enmarcan dentro del programa de mantenimiento y conservación de cauces que la Confederación Hidrográfica del Duero desarrolla en toda la cuenca. Una vez detectadas y seleccionadas las zonas potencialmente peligrosas, se actúa sobre los cauces para mejorar su capacidad de desagüe y limitar los efectos de las avenidas que se puedan producir.



www.chduero.es



@chd_duero



Confederación
Hidrográfica del Duero